



# 久野っ子だより

令和7年2月号

発行者

小田原市立久野小学校  
校長 力石 清

スローガン  
学校教育目標

「学校・家庭・地域の連携でつくる笑顔あふれる楽しい学校」  
「学び合い、たくましく成長し、自分らしく輝く子の育成」

## あっという間に1月が行きました

新しい年が始まり、あっという間に1か月が過ぎました。昨年は1月に能登半島地震、そして、30年前には阪神淡路大震災が起きました。ニュース等で当時の様子などを振り返ると、水・電気・トイレなどの大切さを痛感します。12月に久野地区の防災研修会に参加した時にも感じたことですが、当たり前にあると思っていたことが、当たり前でなくなると生活が一変します。特に私が感じたのは、トイレが今と同じように使えない、とてもストレスを感じてしまうのではないかと感じました。普段何気なく使用しているものを見直すと、ありがたいことに気づかされます。そして、昔から、「備えあれば憂いなし」「災害は忘れたころにやってくる」などと、言われています。ご家庭でも災害が発生した時のこと話し合っておくことも必要だと思います。

さて、昔から「1月は行く、2月は逃げる、3月は去る」と言われています。もう2月になります。やはり、この時期は時が経つのは早いものです。2月はもっと早く感じるかもしれません。2月からは、学習・生活ともに今年度のまとめの時期です。子どもたちには、一日一日を大切にして、目標・期待・楽しみを持ちながら学校生活を過ごしてほしいと思います。特に6年生は、卒業までのカウントダウンが始まり、期待と不安が混ざる思いがあるのではないでしょうか。6年生は卒業に向けて「卒業プロジェクト」として、在校生と遊んだり、校舎内の環境整備をしたりなど、残り少ない学校生活を充実したものにするために色々と取り組んでいます。1日1日の生活を大切にすごしてほしいです。

そして、5年生を中心に6年生ありがとう週間に向けて準備が進んでいます。6年生に感謝の気持ちを伝えるにはどうすればよいか?6年生の事を考えながら行動していくと思います。自分を信じ、仲間と協力して下学年を信用して失敗を恐れずに活動してほしいと思います。そして、達成感、自己肯定感を高め、5年生は6年生に向けての目標、期待、楽しみを持ってほしいです。

## 学びましょう自然から 育てましょう豊かな心

5年生 総合的な学習

「お米作りにチャレンジしよう」

1月28日(火)の3・4時間目に、5年生が春から学習してきたお米の学習の発表を行いました。この1年間お米の学習で、お世話になった石綿さんをお呼びして聞いていただきました。稻作の歴史や海外のお米との比較、お米のおいしい産地など、子どもたちが調べたことの発表でした。クイズ形式にしたり、学習用端末を使ったり、工夫された発表でした。

石綿さんからは「緊張していたのか、発表をうまくスタートできずにいた子がいた時に、周りの子どもたちが静かに待ってあげ、誰も急かさずに静かにしていたことに感動したよ。そんな子どもたちを見ることができて良かった。」と話してくださいました。子どもたちの優しい姿を讃めていただき嬉しく思います。5年生は2か月後に久野小学校の最上級生になり、久野小学校を引っ張っていく立場になります。現在、取り組んでいる「6年生を送る会」の準備など、忙しいと思いますが、頑張ってほしいと思います。

報告会の後の給食も一緒に食べていただきました。献立は「和風おこわ」と「豚汁」です。お米は5年生が収穫したお米、豚汁の大根も学校農園の大根を使用しました。



# 3月の予定

| 日  | 曜 | 学校行事等   |
|----|---|---|
| 1  | 土 |   |
| 2  | 日 |   |
| 3  | 月 |   |
| 4  | 火 | 音楽朝会<br>5年生卒業式椅子ならべ                                 |
| 5  | 水 |   |
| 6  | 木 | 学年学級懇談会 15:20～ PTA 実行委員会                            |
| 7  | 金 | 交通安全対策協議会 15:30～                                    |
| 8  | 土 |   |
| 9  | 日 |   |
| 10 | 月 | 1校時卒業式練習(3年生～5年生)                                   |
| 11 | 火 |   |
| 12 | 水 | 1校時卒業式練習(3年生～5年生)                                   |
| 13 | 木 | 1校時卒業式練習(3年生～6年生)                                   |
| 14 | 金 | 6年生白山中学校体験入学  |
| 15 | 土 |   |
| 16 | 日 |   |
| 17 | 月 |   |
| 18 | 火 | 卒業式予行練習 給食終了  |
| 19 | 水 |   |
| 20 | 木 | 春分の日  |
| 21 | 金 | 卒業式(3・4・5年生参加)<br><u>1・2年生 9:30 下校</u><br>6年生通知表相談日 |
| 22 | 土 |   |
| 23 | 日 |   |
| 24 | 月 | 6年生通知表相談日   |
| 25 | 火 | 修了式・離退任式<br>1年生～5年生通知表相談日                           |
| 26 | 水 | 春休み～4月6日(日)<br>1年生～5年生通知表相談日                        |
| 27 | 木 |   |
| 28 | 金 |   |
| 29 | 土 |   |
| 30 | 日 |   |
| 31 | 月 |   |

今までありがとうございました

1月29日に1年生が6年生の似顔絵を描きました。これは6年生を送る会の飾りの一つとして掲示されます。6年生がモデルとして1年生の前に座ります。6年生は笑顔で1年生に声をかけて、1年生はクレヨンを使って真剣に描いています。6年生の穏やかで優しい顔が印象的でした。



6年生の卒業プロジェクトの一つとして「下学年と遊ぼう」があります。6年生は1年生と遊ぶことは多いのですが、他の特定の学年と遊ぶことはあまりないのではないかでしょうか。そこで、卒業に向けての思い出作りの一つとして計画したようです。トップバッターは2年生です。2年生とは「4色鬼」をやっていました。普段とはひとあじ違った鬼ごっこです。チームで協力しながら、わいわい楽しそうに遊んでいました。

1月29日の昼休みは久野っ子班の引継ぎがありました。6年生から5年生への代替わりです。まず、6年生が班の下級生に「今までありがとうございました。楽しかったよ。この班でよかったです。」「これからも久野小学校を頼むね。」など、感謝の言葉や5年生へ、久野小学校を託す言葉がけをしていました。そして、久野っ子班のファイルを5年生に渡していました。5年生もその期待に応えようと真剣な眼差しでファイルを受け取っていました。



ご協力ありがとうございました

今年度、保護者の皆様、地域の皆様から、ベルマークのご協力いただき、一輪車を7台・ヘルメット7個・一輪車スタンドを購入することができました。学校の予算だけでは、これだけの数を一気に購入するのは難しいのですが、皆様から頂いたベルマークのおかげで購入することができました。ベルマークは今回の一輪車のような備品や、ボールなどの消耗品の購入に充てることでき、学校の教育活動を支えていただいております。今後とも、ベルマーク活動のご理解・ご協力よろしくお願いします。